



10. Juni 2024

Ortsrelief Hechtsheim findet ein neues Zuhause

(rap) Die Verlegung des Hechtsheimer Ortsreliefs des Künstlers Heinz Hemrich hat begonnen. Das Kunstwerk wird vom Schulgelände an das Bürgerhaus versetzt.

Bau- und Kulturdezernentin Marianne Grosse dankt insbesondere dem Verein Hechtsheimer Ortsgeschichte für seinen jahrelangen Einsatz in Bezug auf die Verlegung. „Ihre Hartnäckigkeit hat zum Erfolg geführt und ich sehe heute nur glückliche Gesichter“, so die Dezernentin.

Der Vorsitzende des Vereins Hechtsheimer Ortsgeschichte, Ottmar Schwinn, dankte allen Beteiligten und zeigte sich überaus zufrieden über den neuen Standort und die neue Sichtbarkeit des Ortsreliefs: „Das Hemrich Kunstwerk an dem neuen Standort zu präsentieren, ist eine sehr gute Lösung, die nur Gewinner kennt“ so der Vorsitzende. Auch die Ortsvorsteherin Ulrike Cohnen sowie die Schulleiterin der IGS, Frau Rosetta Scianna, zeigte sich beglückt über den neuen Standort. Die Firma Karrié ist der große Sponsor dieser Verlagerung. Karrié wird nicht

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



nur die Restaurierung des Kunstwerkes durchführen, sondern hat dafür auch 1.500 Euro gespendet.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de